

令和7年度 第5号 (12/ 1)

陽北中学校 第3学年

学年だより

文化祭、よさこいが終了。進路実現に向けて

先日行われた土曜授業やオープンスクールでは、多くの保護者様にご来校いただき、ありがとうございました。土曜授業で実施した県立高校入試説明会では、考查料の納入方法の変更、特色選抜入試に関すること、1月に進路相談を実施すること等について、進路指導担当から具体的な説明をさせていただきました。進路相談については、各学級で案内文書を配付するとともに、日程調整を行っております。今後、ご不明な点がございましたら、遠慮なく担任等にお問合せください。

よさこいソーランの発表はいかがだったでしょうか。中学校生活での最後の演舞となりましたが、一挙手一投足に“3年生らしさ”を感じるすばらしい発表でした。気持ちが込められたキレのある踊りや声、それらが見事に揃い、「迫力と美しさの融合」を感じたラストステージでした。

文化祭でも同様に、学習発表、合唱コンクール、文化祭実行委員による運営等、3年生の活躍が際立ちました。その姿は後輩の模範となり、陽北中の伝統をしっかりと引き継ぐことができました。



合唱コンクールやよさこいの経験からみなさんに伝えたいことがあります。どちらも本番の発表は4～5分程度でした。わずかな時間の本番のために、どれほどの練習を重ねてきたのでしょうか。

そのような努力の積み重ねがあったからこそ、鑑賞する側だけでなく、発表する側までもが感動できたのだと思います。本番だけが大切なのではなく、そこに至る“プロセス”にこそ尊い価値があると私は信じています。そして、目的を大切にしながら一歩一歩積み重ねたプロセスは大きな力に変わるので。みなさんには、そのようなすばらしい力が身に付いたと思います。

夢をつかむことというのは、一気にはできません。ちいさなことをつみかさねることで、いつの日か、信じられないような力を出せるようになっていきます。 by イチロー氏

「15の春にVサイン」に向かって

前述の“プロセス”（過程）の話ですが、受験にも同じことが言えるのではないかでしょうか。

現在、希望する進路を切り拓くために、一生懸命努力しているところだと思います。入試当日に至るまでのプロセスは、みなさんが着実に歩んだ軌跡となり、決して無駄な時間にはなりません。

これから本格的な受験期に入っていくわけですが、今回この話を伝えておきたかったのです。

3学年職員一同、みなさんの奮闘を全力で応援しています。今こそがんばるときだ！

〈おもな進路関係の動き〉

- ・進路相談の日程調整中→後日、決定文書
- ・私立高校出願終了→出願票の提出 ※字短附除く
- ・私立入試（単願）面接指導 12/8～
- ・県立特色選抜志願者→出願書類の作成、準備

1つ付け加えると…

from
幸い
もう一息で幸せ to **IMPOSSIBLE**
I'MPOSSIBLE

3日（水）学年末テスト1日目

4日（木）学年末テスト2日目 テ51234

9日（火）学習と生活のアンケート（6校時） 水12345ア

10日（水）学習内容定着度調査

12日（金）租税教室（6校時）

15日（月）要請訪問（保健体育、3年5組）

16日（火）B日課、避難訓練

17日（水）表彰朝会

19日（金）B日課、専門委員会

25日（木）冬季休業前集会 ※冬季休業 12/26～1/7



8日（木）冬季休業明け集会 学火12346

13日（火）B日課、木曜日課、専門委員会

14日（水）表彰朝会

15日（木）B日課5時間、3年進路相談① 火12345

16日（金）小6中学校訪問 金12563

19日（月）B日課、3年進路相談②

20日（火）B日課5時間、3年進路相談③ 火12456

22日（木）B日課5時間、3年進路相談④ 木12564

23日（金）B日課5時間、3年進路相談⑤ 金12356

26日（月）B日課、3年進路相談⑥

27日（火）B日課

28日（水）学年朝会

30日（金）3年実力テスト⑥ 実力テスト+金6

